

Lokalanzeiger
v. 17.06.2015

Der Renovierung ein Stück näher gekommen

Benefizkonzert der FBG für Fürstenzimmer



Hatten viel Spaß beim Konzert (v. links): Klaus Theis, Herrmann Spitzmüller, Mareike Faber, OB Joachim Hofmann-Göttig, Joe Wilbert, Heidrun Mathan, Manfred Gniffke und Walter Baum. Foto: pr

KOBLENZ. Die Freie Bürgergruppe (FBG) hatte zu einem Benefizkonzert ins Haus Metternich eingeladen. Der Erlös des Abends soll der Renovierung des Fürstenzimmers im Rathaus II zugute kommen. Thema des Konzertes war Barockmusik aus der Erbauungszeit des Fürstenzimmers. Begleitet von Mareike Faber an der Traversflöte, Klaus Theis an Läute und Theorbe

und Herrmann Spitzmüller an der Viola da gamba bot die Sopranistin Heidrun Mathan Musik vom Feinsten.

Der Vorsitzende der FBG, Walter Baum, hatte eine Bildokumentation zum Zustand des Fürstenzimmers erstellt, weil wohl kaum einer der Konzertbesucher das Barockkleinod schon mal gesehen oder betreten hatte. -dko-